

# Kembs L'Ehpad « Les Fontaines » attendu pour le printemps 2012

**Au printemps 2012  
ouvrira à Kembs  
un établissement  
d'hébergement  
pour personnes âgées  
dépendantes.  
La première pierre  
a été posée hier.**

Un home à deux ailes et à trois niveaux, d'une architecture très aérée et lumineuse, avec sept unités d'hébergement, plusieurs salons, un restaurant central. C'est ainsi que se présentera, dès le printemps 2012, le nouvel établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), « Les Fontaines de Kembs », situé entre l'Espace Rhénan et le futur Village des seniors, non loin du nouveau complexe sportif.

Il offrira 36 lits dont six d'hébergement temporaire réservés aux personnes âgées souffrant de dépendances psychiques ou de la maladie d'Alzheimer, ainsi que 48 lits dont six d'hébergement



L'établissement offrira un total de 82 lits

DR

temporaire réservés à l'accueil de personnes dépendantes ou à mobilité réduite. Soit un total de 82 lits.

Hier, la première pierre a été posée par le docteur Alain Lion, médecin gériatre et président de la SAS Alpare (Lutterbach), gestionnaire du futur home, Charles Buttner, président du conseil général du Haut-Rhin, Jean-Louis

Lorrain, sénateur et conseiller général, Jean Ueberschlag, député-maire de Saint-Louis, Gérard Kielwasser, maire de Kembs...

Celui-ci lui a proposé d'acheter à la commune une surface de 125 ares, pour la somme modeste de 5000 euros l'are. La commune,

## Déficit de maisons dans le sud Haut-Rhin

C'est en 2006 et partant du constat que le sud du Haut-Rhin souffre d'un déficit de maisons de retraite pour personnes dépendantes qu'Alain Lion a pris l'initiative de prospecter dans ce secteur des Trois Frontières. C'est à Kembs qu'il devait trouver ce qu'il cherchait : un terrain disponible, bien situé et assez spacieux pour y construire un Ehpad. « Dès notre premier contact avec la municipalité, j'avais le soutien infaillible du maire Gérard Kielwas-



Après la pose de la première pierre, hier, les travaux devraient débuter dans les prochains jours. Photo Detlev Juppé

## 72 euros par jour

L'établissement à vocation commerciale accueillera donc jusqu'à 84 personnes, dont 36 atteintes de la maladie d'Alzheimer, d'autres formes de déficiences mentales dues à la sénilité.

Le prix à la journée est estimé à 78 euros, ticket modérateur inclus,

moins 6 euros en moyenne d'aide personnalisée au logement. Reste 72 euros à charge du pensionnaire. Le home sera partiellement habilité à recevoir des personnes âgées bénéficiaires de l'aide sociale.

Mais l'établissement n'assurera pas d'accueil de jour, déjà existant au Pfarrhus de Kembs.

D.J.